

Municipalidad de Arica fue anfitrión en encuentro de la biodiversidad

La Municipalidad de Arica, a través del Departamento de Gestión Ambiental, organizó el seminario “Gobiernos locales, instrumentos de planificación y protección de la biodiversidad”. Este evento, que forma parte de una estrategia colaborativa con la Asociación de Municipalidades para la preservación de la biodiversidad del territorio de Nonguén y otros hábitats, busca explorar nuevas experiencias en la conservación del ecosistema y compartir buenas prácticas en

la gestión ambiental local. “Tremendo trabajo que está haciendo nuestro Departamento de Gestión Ambiental convocando en Arica a comunas y territorios que están preocupados de cómo cuidar la biodiversidad, principalmente en lo que tiene que ver en el tema normativo”, señaló Christian Díaz, alcalde (s) de Arica.

El seminario se centró en cómo enfrentar los desafíos impuestos por la normativa vigente en relación con la protección de la biodiversi-

dad a nivel local. Los participantes discutieron las dificultades y oportunidades que presentan las regulaciones actuales y cómo estos obstáculos pueden ser superados para mejorar la conservación en sus respectivas comunidades.

La municipalidad destacó la participación de municipios y representantes de Ancud, Concepción, Lima-che, Chiguayante, Putre y Villa Alemana, y las asociaciones municipales del territorio de Nonguén y Valle Río San Pedro. 🌱